

Chantier école

Nous avons commencé par la vérification du matériel qui nous sera utile durant toute la journée, dès que notre camion était chargé, nous sommes partis en direction du chantier.



Une fois arrivé au chantier, notre chef de chantier Jonathan nous a donné chacun une tâche à faire. Une des équipes a du continuer la destruction du parc à cochon puis finaliser l'implantation pour le terrassement à venir. Arriver à midi nous avons mangé sur le chantier pour pouvoir reprendre plus rapidement les travaux.



Après avoir mangé nous avons fini la déconstruction puis nous avons enlevé tous les débris qui se trouvaient près du grillage pour qu'ils puissent faire une trancher et les faire de niveaux pour le terrassement. Après cette dure journée de travail nous avons rangé le matériel puis nous sommes rentrés au lycée.